



## Jahresbericht Vereinsjahr 2016

Liebe Mitglieder des Spiegel-Leists

Herzlichen Dank an alle, die sich im letzten Jahr für den Spiegel-Leist und unser Quartier eingesetzt haben!

### **Vorstandsarbeit**

2016 hat sich der Vorstand an fünf Vorstandssitzungen getroffen. Daneben haben Vorstandsmitglieder an mehreren Sitzungen und Veranstaltungen mit Vertretern der Gemeinde und anderen Quartierorganisationen sowie an den Hauptversammlungen benachbarter Quartiervereine und am runden Tisch zum Thema Jugendarbeit im Spiegel teilgenommen. Der Spiegel-Leist ist zudem im Vorstand des Vereinskonzents vertreten, der die Wabernpost, die Zeitschrift für Wabern und für den Spiegel herausgibt.

Im letzten Jahr hat sich der Vorstand stark mit „Erneuerungsaufgaben“ befasst. So haben wir einerseits eine neue Website erstellt und uns andererseits mit der Nachfolgeplanung im Vorstand befasst: Bereits während des Jahres sind Donat Gensch und Beat André aus dem Vorstand zurückgetreten. An der HV 2017 stellen sich die langjährige Vizepräsidentin Brigitt Schnyder Haarmann sowie Christof Vollenwyder, Felix Habisreutinger und ich nicht mehr zur Wiederwahl. Ich freue mich sehr, dass Catherine Hodler Troxler und Annick Emmenegger Brunner bereit sind, die Ämter als Präsidentin und Vizepräsidentin zu übernehmen.

### **Anlässe**

Am 4. Februar 2016 starteten wir unsere Anlässe mit Dr. Alexander Gschwind, langjährigem Auslandskorrespondent beim Schweizer Radio. Er hat lange im Spiegel gelebt und aus seinem Buch «Diesseits und jenseits von Gibraltar» gelesen. Am 26. Mai 2016 haben wir das Pumpwerk Schönau und am 8. September 2016 den neuen Stützpunkt der Berufsfeuerwehr Bern besichtigt. Schliesslich haben wir am 3. Dezember 2016 traditionsgemäss vor dem VOI Grittibänze und andere Samichlous-Gaben verteilt.

### **Mitwirkungseingaben**

Der Spiegel-Leist hat sich an der Mitwirkung der Regionalkonferenz Bern-Mittelland zum öV-Angebotskonzept 2018–2021 beteiligt.

### **Mitglieder**

Der Leist zählte Ende Dezember 2016 als Mitglieder 115 Haushalte und 133 Einzelpersonen. Wir hatten 11 Austritte und 7 Neueintritte.

### **Ausblick**

Wir beabsichtigen, uns am 18. Juni 2017 am Anlass «Offene Gartentüren» zu beteiligen. Darüber und über weitere Anlässe informieren wir Sie auf unserer Website [spiegel-leist.ch](http://spiegel-leist.ch), per Mail und mittels Aushang in unseren Kästen bei den Busstationen Blinzern und Spiegel.

Monika Hintz, Präsidentin Spiegel-Leist